

Newsletter 19 équipe élite



06 février 2017

Manifestations

Entraînements

Stages

Compétitions

Scolarité

Formation

Presse

Rendez-vous



Crédit Mutuel

Des nouvelles régulières des skieurs de l'équipe élite du Ski club du Val de Morteau



Du 19 au 22 janvier, Théoxane était dans les Pyrénées pour une tournée de quatre courses FIS citadines, 2 slaloms dont un en nocturne le premier soir et 2 géants, sur les stations de Pyrénées 2000, Les Angles et Font-Romeu. Elle est arrivée en bas de ces 8 manches. Sur les slaloms, elle termine 24e en remontant une porte et 14e le lendemain. Puis sur les géants, elle termine 9e le premier jour à Font Romeu où elle réalise sa 2e meilleure performance en terme de points, 62 points FIS. Mais le dernier jour de cette tournée, en étant 5^e de la première manche, elle réussit à se hisser sur la troisième marche du podium, son tout premier podium FIS ! Avec en prime, sa nouvelle meilleure performance de 51 points. Maintenant place à 4 jours de géant, deux dans les Vosges et deux aux Arcs.



Troisième étape du Samse national tour aux Saisies avec deux podiums pour Céline : troisième de la poursuite et troisième du sprint.

president@scvm.fr



Finale du sprint pour Pierre (42) avec une troisième place à la clé, podium malgré un douzième temps en qualifications. La veille en poursuite 12^e place en skiathlon après deux tours avec la tête de course... des séniors.



Médaillés du jour : Valentin Chauvin, Céline et Pierre : bravo à vous trois !